



くすの木

都城市立志和池小学校

学校だより

令和3年度 12月号(12月24日)

校長 川越 広幸

■ 2学期が終了■

2学期の授業日は83日でした。学校行事が色々ありました。運動会、宿泊学習、修学旅行、持久走大会など、どれも大成功で、私は「志和池小学校の子供達は本番に強いな」と思いました。

元プロ野球選手のイチローさんは、「本番だけ強いなんてあり得ない。自分はそれだけ陰で本番の何倍も何十倍も練習している。」と語っています。

《なるほど。確かに・・・》

運動会に向けて、応援団の人は早朝からエール交換や応援の練習をしました。体育で競技等の方法を繰り返し学びました。宿泊学習や修学旅行では、事前に学級での話し合いを何度も行い、本番へのイメージを高めていきました。持久走についても、持久力を高めるための練習を計画的に行い、本番では最後まで走り抜くことができました。

「練習や準備をしっかりとやることで、本番で力を発揮する」ということを児童の姿から感じました。

次の言葉は、私が学級担任をしていた頃に、子供達から聞き取った「言われて安心した言葉・元気になった言葉」です。本校でも、お互いに認め、励ます言葉を学校行事などの場面で聞くことができました。大きく成長できた2学期でした。

認める言葉

「それ、いいね」「うまくなったね」
「〇〇さん、すごい!」「さすが〇〇さん!」

励ましの言葉

「一緒に頑張ろう」「ファイト、あと少し」
「気にしなくて大丈夫だよ」

共感する言葉

「そうだね」
「その気持ちわかる」

感謝の言葉

「〇〇さん、本当にありがとう」
「〇〇さんのおかげで〇〇できたよ」

■ 12月の様子から■



【持久走大会】



【職業講話】



【門松づくり】

■ 冬休み中の緊急連絡について■

年末年始の休日(12月29日~1月3日)は、学校におきましては教職員が不在になります。緊急の連絡がある場合は、学校の留守番電話をご活用ください。転送設定により、確認できるようにしております。

1月の重点目標

学習	はっきりとした声で返事や発表をしよう
生活	物や時間を大切にしよう
保健	感謝して給食を食べよう